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PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 033/2022  
 

CONCEDE “MEDALHA ECOLÓGICA” AO ANTÔNIO AKIHIRO SUEMITSU 
 
Joãozinho do Cavalo, vereador no uso das atribuições que lhes são conferidas 
por Lei propõe o seguinte: 
 
 

Art. 1.º Concede Medalha Ecológica ao Antônio Akihiro Suemitsu.  
 
Art. 2.º As despesas decorrentes deste Decreto Legislativo serão cobertas com 
recursos próprios de verbas consignadas no orçamento.  
 
Art. 3.º Este Decreto entra em vigor na data de sua publicação.  

 
Embu-Guaçu, aos 16 (dezesseis) dias do mês de novembro de 2022. 

 

 
 
 
 

 
 

João Domingues Mendes 

Vereador Joãozinho do Cavalo– PTB 
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JUSTIFICATIVA 

 
Descendente de imigrantes japoneses do pós-guerra, nascido em 

Itapecerica da Serra na década de 60, veio para Embu-Guaçu em 1975. 
Desde a infância esteve ligado às atividades agrícolas no sítio que a família 
reside até hoje na cidade. 

Freqüentou a escola Pascoal Carlos Magno e Jardim Emília (atual 
Alexandre Rodrigues Nogueira). Ingressou na UNESP de Jaboticabal onde se 
formou técnico agrícola em 1982. 

Após algumas atuações em áreas comerciais, se dedicou à agricultura, 
inicialmente na Bahia e posteriormente no seu retorno à São Paulo. 

Em 2004 com a crise na agricultura regional, mudou de área e passou a 
atuar como Supervisor de Serviços Gerais na Associação Fazenda da Ilha, o 
qual permaneceu por 10 anos. 

Em 2010 iniciou seus estudos em Engenharia Ambiental e passou a atuar 
na área a partir de 2014, ano em que supervisionou a produção de mudas de 
árvores nativas da mata Atlântica na ONG Capivari Monos.  

Formou-se Engenheiro Ambiental em 2015 e hoje segue com a 
reprodução de espécies nativas em viveiro próprio. Está sempre se dedicando a 
projetos de identificação vegetativa, plantio e manutenção de áreas verdes, além 
de outros processos voltados à preservação ecológica. 
 

Embu-Guaçu, aos 16 (dezesseis) dias do mês de novembro de 2022. 
 

 
 

 
 

João Domingues Mendes 

Vereador Joãozinho do Cavalo– PTB 

 


